

#NORD 24. August 2022

BG DB JobService Nord: Endlich wieder Hafenrundfahrt in Hamburg

Mitte August war es mal wieder soweit: die Betriebsgruppe DB JobService Nord hat nach 2-jähriger Corona-Pause wieder eine Rundfahrt im Hamburger Hafen durchführen können. In diesem Jahr sogar mit einem besonderen Highlight: eine Führung durch die Elbphilharmonie. Wir haben viel über das Warum der Bauverzögerungen und über die Baukosten erfahren.



Nach der Besichtigung fand noch die Hafenrundfahrt statt. Auf der konnten wir einige Giganten der Ozeane sehen und viele Privat-Yachten in den Trockendocks bewundern.

Im Anschluss gab es dann eine Hamburger Spezialität, das Labskaus-Essen auf dem Feuerschiff „Elbe 1“. Bei herrlichem Sonnenschein, für den einen oder anderen war es sogar zu warm, haben wir diesen Tag im Hamburger Hafen verbracht. Wir hoffen, dass auch im nächsten Jahr wieder solch ein Event möglich ist.

